

Quelle: sz-online/Sächsische Zeitung
Mittwoch, 15. Februar 2012

Heißer Sand von Mallorca in der Filmgalerie

Am 8. März laden wieder zahlreiche Veranstalter zur Frauentagsfeier in die Großenhainer Filmgalerie am Frauenmarkt ein. Um 17 Uhr zeigt die Erwachsenengruppe der Spielbühne Großenhain den humoristischen Einakter „Im heißen Sand von Mallorca“. Darin geht es um amouröse Verwicklungen während eines Sommerurlaubs. Danach läuft der Streifen „Eat pray love“ mit Julia Roberts.

Das gleiche Programm wird um 20.15 Uhr noch einmal wiederholt. Auf zahlreiche weibliche Zuschauer freuen sich die Gleichstellungsbeauftragte der Stadt, die Landtagsabgeordnete der Linken, die Selbsthilfegruppe Aktive Arbeitslose Frauen und Kinobetreiber Patrick Stromske. (SZ)

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/artikel.asp?id=2988478>
